



**Pressemitteilung Nr. 457**

22.10.2019

Martinsumzug in Heinitz

Die Arbeitsgemeinschaft Heinitzer Vereine veranstaltet am Sonntag, 10. November, einen Martinsumzug. Treffpunkt ist um 17.15 Uhr auf dem Hans-Krämer-Platz in der Grubenstraße Heinitz. Der Martinsumzug geht zur Hundesportanlage des Polizeihundesportverein Heinitz. Dort wird das Martinsfeuer entzündet. Jedes Kind erhält eine Martinsbrezel, gestiftet von der katholisch Pfarrgemeinde St. Marien. Für Essen und Getränke sowie Musik ist bestens gesorgt.